

Convención CCIA2024: la ingeniería y la arquitectura por un futuro sostenible

Image not found or type unknown

Cartel

Por Maritza Gutiérrez

La creciente preocupación por el medio ambiente y el cambio climático ha llevado a la ingeniería y la arquitectura a replantearse su enfoque hacia el desarrollo sostenible. La combinación de estas dos disciplinas es clave para construir un futuro que respete el planeta sin sacrificar el confort y las necesidades de la sociedad.

Ingenieros y arquitectos tienen una responsabilidad crucial en este contexto. Sus decisiones impactan no solo la calidad de vida de las personas, sino también el medio ambiente. Por lo tanto, integrar conceptos sostenibles en sus procesos de diseño y construcción debe ser una prioridad.

Es así que bajo el lema “La ingeniería y la arquitectura por un futuro sostenible, la Universidad Tecnológica de La Habana “José Antonio Echeverría” (Cujae), institución líder en el ámbito de las Ciencias Técnicas y la Arquitectura en Cuba, ha convocado a toda la comunidad científica, académica y

profesional a participar en la XXI Convención Científica de Ingeniería y Arquitectura (CCIA 2024).

El evento tendrá lugar del 25 al 29 de noviembre de 2024, en el Palacio de Convenciones de La Habana, como parte de las actividades conmemorativas por el 60 aniversario de la universidad.

La convención se propone ser un foro propicio para que especialistas e investigadores intercambien experiencias y debatan sobre el desarrollo sostenible, así como sobre las diversas investigaciones que se están realizando en los temas que serán abordados durante la convención. Se espera que este evento facilite el establecimiento de contactos profesionales y académicos, y promueva la cooperación internacional entre instituciones, entidades, organizaciones y universidades, lo cual contribuirá a elevar la calidad de la Educación Superior en la región.

Se espera la participación de expertos de renombre, tanto a nivel nacional como internacional, quienes impartirán conferencias magistrales. Se organizarán mesas redondas, paneles de discusión, presentaciones orales, así como la exhibición de pósteres y vídeos relacionados con las temáticas discutidas. Adicionalmente, se ofrecerán cursos pre-evento y se llevará a cabo una exposición especializada a cargo de la Sociedad de Interfaz CETA S.A., junto con visitas a centros de interés relevantes.

Los congresos, simposios y talleres que se desarrollarán en el marco de la CCIA 2024 abarcarán las temáticas de ediciones anteriores, así como nuevos enfoques que responden a las líneas de mayor relevancia en el desarrollo científico, tecnológico, pedagógico y de gestión en las áreas de ingeniería y arquitectura. Este encuentro representa, sin duda, una oportunidad única para abordar los retos y compromisos que enfrenta el mundo académico y científico, en función de contribuir al bienestar de la sociedad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/370448-convencion-ccia2024-la-ingenieria-y-la-arquitectura-por-un-futuro-sostenible>



Radio Habana Cuba